
「大谷選手ってすごいね！」「今があるのはこのノートだったんだね」

「今度はどんな話かなあ？」・・来月が楽しみのようです。 

 

             ７月の講話朝会 
       ７月４日（木） 
      中島晴美校長による講話朝会が行われました。６月の講話朝会で「ウエルビー 

イングの魔法２🍀」までの話を聞いて今回の講話を楽しみにワクワクしながら講 
話が始まるのを待ちました。 

    １「やってみよう！」２「ありがとう」の振り返りをした後、３「なんとかなる」 
４「ありのまま」の話を聞きました。話を聞くうち気持ちがどんどん熱くなって 
頷きながら隣や周りと話す声が聞こえました。次にもっと楽しみにしていた大谷選 
手の話になり、夢の実現に向けての計画ノートを「やってみようか」「できる？」 
「何とかなるんじゃない！」と先月に続き高学年から聞こえてきました。 

 

 

ウエルビーイングの 4つの魔法がを使いながら、じぶんもまわりの人も

ウエルビーイングになるよう進んでいきたいですね。 


